



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

mutuelles

Question écrite n° 63027

## Texte de la question

M. Guy Lengagne appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'évolution du résultat d'exploitation de la Mutuelle général de l'éducation nationale. Celui-ci est en effet négatif depuis 1997 et accuse en 2000 un déficit considérable, de l'ordre de 500 millions de francs. Le résultat global reste certes positif, avec 223 millions de francs en 2000, mais cet excédent a été obtenu grâce aux produits financiers, ce qui fait dire au trésorier général de cette mutuelle que l'équilibre (global) est précaire et « qu'il ne résistera pas aux évolutions nécessaires et inéluctables ». Aussi il souhaiterait-il connaître l'avis du Gouvernement sur cette question.

## Données clés

**Auteur :** [M. Guy Lengagne](#)

**Circonscription :** Pas-de-Calais (5<sup>e</sup> circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 63027

**Rubrique :** Économie sociale

**Ministère interrogé :** économie

**Ministère attributaire :** affaires sociales, travail et solidarité

## Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 2 juillet 2001, page 3762